



Il Gazzettino Degli Amici di Bassano

<http://www.voironbassano.org>

Juin 2011. n° 99



24, 25, 26 juin, voyage à Turin proposé par notre association. Scénario de Gil EMPRIN

Le voyage en car Actibus nous transporte confortablement en 3 heures jusqu'à Turin. Après le dépôt rapide des bagages à l'hôtel, visite de Turin avant le repas "150^{ième} anniversaire de l'Italie" puisque le voyage était organisé sur le thème de l'unité italienne.

Le repas se déroule dans une chaude ambiance, rafraîchie par le prosecco en apéritif. Puis, bien nourris, nous partons dans les rues de Turin en liesse avec musiques, démonstrations diverses et le tout couronné par le magnifique feu d'artifice pour célébrer San Giovanni, saint patron de Turin.

Le lendemain après une courte nuit, nous découvrons l'exposition "Fare gli Italiani" et "Mani e futuro" dans les bâtiments magnifiquement rénovés de l'OGR (Officine Grandi Riparazioni) et une mise en valeur remarquable de l'expo sur le long processus de formation de l'Unité nationale, à travers les étapes fondamentales de l'Histoire de l'Unité, chronologiquement et thématiquement.

L'autre expo sur le même site "Mani e Futuro" offre un aspect intéressant et technique, des recherches actuelles et des projections sur l'avenir.

Enchantés par ces visites, mais un peu frustrés de ne pas avoir tout vu et tout apprécié à leur juste valeur les qualités de ces expos pour n'y avoir passé que quelques heures, là où il aurait fallu des journées. Bravo les Italiens!

Le restant de l'après-midi étant libre, nous avons pu visiter les différents centres d'intérêt de Turin, qui en possède beaucoup. Et le soir, surprise : visite en car panoramique de la ville, au son d'un trio de jazz (très applaudi).

Dimanche matin visite de l'expo de peinture "La bella Italia" au château de la "Venaria Reale" : expo très intéressante par la diversité des œuvres proposées...et bien sûr la beauté de l'ensemble Château et Jardins.

Le retour se fait dans une très bonne ambiance, avec la conduite irréprochable de Jean-Christophe, pilote d'Actibus.

Grand merci à Gil et Odile Emprin, à Josette et Michel Belmont pour ce beau voyage qui nous donne une version différente de l'Italie et de mieux comprendre l'Italie d'aujourd'hui.

(Jean)



Bilan du Cinéma Italien de Voiron

- 1) Fréquentation : 3797 entrées, soit 700 de plus qu'en 2010
- 2) Scolaires : 1464 entrées, soit 500 de plus qu'en 2010
- 3) Fréquentation par films :

Benvenuto al Sud	649
Mine vaganti	582
La nostra vita	433
Si può fare	397
Fortapàsc	389
Baarià	341
L'uomo che verrà	289
La solitudine dei numeri primi	280
Cosa voglio di più	209
La bocca del lupo	189
Lo spazio bianco	45
Total	3797

Conclusions :

- 1) Les comédies sont très appréciées par le public (Benvenuti al Sud)
- 2) Les films historiques et politiques ont du succès (Fortapàsc, Baarià, L'uomo che verrà)
- 3) Affaire à suivre pour l'an prochain...



**Marco Risi, l'invité d'honneur,
Danielle Rochez, Jean Gili,
Pierre et Jacques Ambrosioni**

UNE DATE À RETENIR

**Samedi 3 septembre 2011 au Grand Angle,
Forum des Associations.**

**Notre association tient un stand et nous vous attendons très nombreux.
Vous serez les bienvenus...**

Bonnes vacances à tous

